

Medio	La Tercera
Fecha	02/04/2016
Mención	U. Católica inauguró su año académico. Mención a la UAH.

U. Católica inauguró su año académico

El rector Ignacio Sánchez inauguró ayer el año académico de la U. Católica. La ceremonia contó con la presencia del Cardenal Ricardo Ezzati, Canciller del plantel. Sánchez se refirió a la reforma a la Educación Superior y a la posibilidad de que se sumen universidades al Cruch. Al respecto, dijo que "la U. Diego Portales, Los Andes, UAI y U. Alberto Hurtado, por nombrar algunas, deberían ingresar al consejo".



FOTO: RICHARD ULLOA